

Sülze-Diethardt folgt auf Erbsen-Albert

KG Pängelanton proklamiert ihren Veilchendienstagsprinzen

MÜNSTER. Am Dienstag hat die Karnevalsgesellschaft Pängelanton in Gremmendorf traditionell ihren Veilchendienstagsprinzen proklamiert. Nach einem gemeinsamen Frühstück und dem anschließenden Besuch der Geschäfte und Banken am Albersloher Weg erreichten die Mitglieder der Karnevalsgesellschaft den „Friedenskrug“, wo zunächst die Entthronisierung des bisherigen Prinzen, Erbsen-Albert I. (Möllers), auf dem Programm stand, bevor schließlich Sülze-Diethardt I. (Oeding) zum neuen Prinzen gekürt wurde.

Begleitet wurden der feier-



Der Veilchendienstagsprinz Sülze-Diethardt I. (2.v.r.) wird von der KG Pängelanton proklamiert.

FOTO: JOFE

liche Einzug sowie die Zeremonie der Ordensübergabe von den Prinzen-Fanfaren der Stadt Münster, die bereits zu Beginn für ihre inzwischen 23-jährige Unterstützung am Veilchendienstag geehrt wurden. Diethardt Oeding, Ehrenpräsident des Bundes westfälischer Karneval (BWK) und langjähriges Mitglied der Pängelanton, wurde schon im November in einer Sitzung der ältesten Prinzen ausgesucht und benennt sich für seine kommende Amtszeit traditionell nach dem Mittagsgesicht, das er den Gästen nach seiner Proklamation serviert: Sülze. jofe